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ニュース 日本共産党流山
東 部 後 援 会

東部地域の皆さんへ
今度の選挙は、岸田政権の大

軍拡路線のもとで、戦争か、平

和かが全国民的に問われる選挙

です。反戦・平和の日本共産党

が躍進することは、「大軍拡ノー」

の国民的運動への大きな貢献と

なることは間違いありません。

日本共産党流山市議団は、新

型コロナ対策、物価高騰対策、

「高校卒業までの医療費助成」

などを実現させてきました。１

月から学校給食費無料化が一部

で実現したのも、高橋あきら市

議の質問がキッカケでした。

＊ ＊ ＊

これまで、流山市では３２年

間、日本共産党が４議席を確保

してきました。この東部地域で、

せのお七重さん、徳増きよ子さ

んらが守り続けてきた議席を、

なくすわけにはまいりません。

しかし、現在の状況は、４年

前最下位だった時よりも、私た

ちの力不足もあり、立ち遅れた

状況にあります。このままでは

重大な結果を招きかねない現状

にあると、率直に訴えなければ

なりません。

＊ ＊ ＊

どうかこのニュースをお読み

になっている「あなた」が２票、

３票と支持を広げてください。

なんとしても勝ち抜くために

「あなた」の力をお貸しくださ

い。よろしくお願いします。

２３年４月１日

日本共産党流山市統一選対本部

ワンちゃんがいるので、
ドッグランの会場がほしい

今、地域の方々にご挨拶に

伺っています。皆さんからたくさん

の要望が寄せられています。

３９名

立候補
大接戦

大激戦
生涯学習センターの
入口の案内が不明…

運動公園のトイレが汚い

マンションのゴミの
管理が不十分で汚い

枝が電線に触れる程
伸びていて危険!!

近くに郵便ポストがない

下水道管がZ管(紙で
できた管)で老朽化してる

建設現場の建築表示が
無いまま工事してる

市：区画整理中なので一段落

したら表示を検討します。

市：週３回清掃しています。

【汚い現場の写真を撮る】

市：何度も指導している。

再度指導します。

市：指導していきます。

市：民間団体からも問合せあり。

NTT：電線にカバーして

いるので問題ない。

市：これから調査して３～

４年後に対応の予定。

郵便局：ポストの位置が500ｍ以

上離れていること、使用量で検討。



私たちの要求や願いを実現するためには、私た

ちの運動に加え、市議会での論戦が欠かせません。高橋あ

きらさんは、これまでも生活保護の改善や物価高騰対策な

どを議会で質問し成果を上げてきました。高橋あきらさん

は私たちの願いを実現するために無くてはならない存在。

応援します。 （小倉不貴子 流山生活と健康を守る会)

11人のお孫さんがいるとは思えない若さの持主高橋さん

いつも笑顔でエネルギッシュ溢れる高橋さん

気軽に市政のことを相談できる光さん

未来に向けて、現在の暮らしの困りごとや身近な問題を

解決できる光さん

私たちの声を市長に届けてくれる高橋さん

いつでも私たちの話を寄り添って聞いてくれる、そんな

高橋光さんに期待しています。 （保育園の先生）
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新しくなった掲示板
（野々下3-772-32） 倒木の伐採（あざみ苑裏）

道路の舗装工事
（八木幼稚園前）

舗装された横断歩道（長崎2-158）

道路灯点灯（八木中学校前）

高橋あきら議員に期待・応援します

私が高橋あきらさんとボランティア活

動を始めたのは、福島第一原発の事故

後です。市内の線量を測ったり、水道

水の対策を訴えたりしましたが、市長

や保守の議員は無視していました。そ

こで一緒に計測や子どもの甲状腺エコー

検査の補助金の請願をしました。他の

誰よりも子どもの健康を守るために動

く方です。

（映画プロデューサー 北村真平）

高橋議員は、市民の要望を細かく聞き、そして答えを出

してくれる「行動する政治家」だと確信しています。こ

れからの流山市の改革に絶対必要な人財です。気さくに

話せる高橋議員を応援しております！（松ヶ丘 Ｍさん）

東武バスが４月から八木南団地を通らな

くなり、富士見橋まで行かないと乗れな

くなってしまったことが、今一番の問題

です。ここは高齢者も多く、これまでも

陸の孤島になっています。3/4も減らさ

れ増々不便になった。何とかしてほしい。

期待しています。 （古間木 Ｎさん）

近くの雑木林の影響で45年間、陽が当たらない生活

をしていました。10時になると日陰になって洗濯は

乾燥機で乾かしていました。木々の伐採で目の前が

明るくなり、精神的にも明るくなりました。尽力に

感謝し、今後に期待します。（野々下 Ｍさん）

身近な要望実現
要望・改善点をお寄せください。


